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⼤募集

JCプログラムの��と   を���感想

VMV����（�⾺ブロック協��） EffectiveLeadership����（ JCI⼩金井）

JCI-Achieve����（ JCI��） VF����（ JCI若狭）

HT、AT共にハッキリと⼤きな声で�していただき、模��を使った��も�常わかりやすかったです。
JCに��し�めて⽬的と⽬標の�いを知り、�識する�になりましたが、そこを�めて�識�来ました。

VFセミナー受�者の声

クリード、ミッション、ビジョンと��いただき、�めてなんのためにやっているのか��に�るいい�  
�になりました。�回インプットさせて頂いたことは、�当に⼤切なことだと��したので、��のアウ  
トプットをいかに�来るかがさらに⼤切。いっちょやってみっか�精�で、�り�んでいきます。

JCI-Achieveセミナー受�者の声

他�体的なワークをもって、EFFECTIVE LEADERSHIPの��をしていたこと、�体的に必�となる�⼒  
や、その�得のプロセスの��など、�師の�葉がわかりやすかったです。�員�として、⼩金井 JC�体  
を成�させる1年にする、そう決�できました。

EffectiveLeadershipセミナー受�者の声

�たちの�動は地域や�界を�えていく⼒があることを�識できました。⽇���から、とても基�的な  
ことを��することができました。��の映�は�動しました。�界を平和にしたいと�く思いました。

VMVセミナー受�者の声

⽉号
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通信

トレーナー募集中です！
詳しくはHPをチェック！

その他多様プログラム開催

https://jaycee.or.jp/jc-program/


�橋��さん

( JCI湯沢 )

【ヘッドトレーナーを⽬指している�へメッセージ】

トレーナーは�師ではありません。ご⾃�もより成�できます。

⼀�的な�わるインプットだけでなく、�える、指�するというアウトプッ  
トを⾏うことで、より理�度を�めていくことができます。

ご⾃�の知識や��を��に�かに��することで、より理�を�めること  
ができます。アウトプットする事こそがインプットよりも理�⼒を�めてく  
れるとも�われています。ぜひトレーナーになり受動的に�ぶだけではな  
く、より�動的に��できる��を得ましょう�

�回担当したヘッドトレーナーの��

��英�さん

( JCI狛江シニア )

「ヘッドトレーナーをして良かった事」

トレーナーをしていると、受�者に�く�われるのは「�の前に�て、お�  
が上⼿にできますね」や「堂々としていますが、��しないのですか�」な  
どです。はっきり�って�も��しますし、�すのは上⼿ではありません。  
それでも、�はトレーナー活動を�じて�くの�びがあり、�前に立つこと  
が�し�になりました。

トレーナー活動は、�それぞれにたくさんの��の提供があります。それ  
は、⾃⼰研�や�くの�との��いです。是�とも�くの JAYCEEに、トレ  
ーナーを体�してもらいたいと思います。

⽵内��さん

( JCI東��シニア )

【ヘッドトレーナーを⽬指している�へメッセージ】

 �さんはトレーナーとなった時、その先にあるビジョンは何ですか�決し  
て【��】されることがゴールだと思っていないはずです。�は、【すべて  
の�が⾃�らしく笑�で暮らせる��】づくりを⽬指しています。この未来  
に向けて、�しい仲間とつながり、１�でも�くメンバーに理念や�在�義  
を�え、共�の輪を�げていく。そのために、トレーナーとしての活動を⾏  
っています。�さん⾃�も�⽣のビジョン・�を描いてください。
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布川佳朋さん

( JCI前橋 )

【ヘッドトレーナーをして良かった事】

尊�するトレーナーとの��いから⾃�の成�の為に�めた活動ですが、  
10年たった�でも常に��いと�びがあることに��をして�り�ませて  
いただいております。  
トレーナーや各地⻘年���での��いや�び・��が⾃�の�を�げてく  
れることもちろん、アウトプットの��がつくことで⽇常⽣活にて常に�び  
の��が持てるようになりました。  

【ヘッドトレーナーをして良かった事】

JCライフをアクティブに�ごしている�には、何かしらの�体�があります
よね�事業、�向、わんぱく相撲、先�の�い�⽰。。。

JCライフを�的に�える��、�にとってはトレーナー活動でした。
LOM活動で「 JCってこんなものか」と⽣�気にも⾒切りをつけていた�に
とって、トレーナー活動を�して�わる各地の�いメンバーの��、�をヘ

ッドトレーナーになれるまで�えてくださった��との��いは何物にも代

えがたい�物です。�� LOMへの�わり�は�では良�・・・なはず
(^^)

�⾨久征さん

( JCI�� )



��浩史さん

( JCI��シニア )

【ヘッドトレーナーをして良かった事】

ヘッドトレーナーをして良かったことは、プログラムを�じて JCの使�や担  
いを再��できることです。他�に�える��を重ねることで、⾃�の良い  
ところや苦⼿なところなどに気がつき、⾃�⾃�のスキルアップにもつなが  
りました。また、トレーナーは決して�別な�在ではなく、セミナーを�じ  
て受�者とトレーナーがお�いに発�・成�する��を得ることができまし  
た。�くのメンバーにも、この��を�受していただきたいです。

�回担当したヘッドトレーナーの��

���⼠さん

( JCI��シニア )

「ヘッドトレーナーを⽬指している�へメッセージ」

ヘッドトレーナーはLOMや協��、 JC�����員�と�々な��の提供  
者から�頼をいただくことで�国のご�が⽣まれます。ヘッドトレーナーに  
なることが⽬的ではなくトレーナー活動を�じてお�いの成�のための�き  
⼿になれるのがヘッドトレーナーだと思います。�に JCで�んな��をして  
きた�はとても�しめると思いますし、トレーナー活動を�じて�たな JCの  
�しみも⽣まれますよ�ぜひ�国で共にトレーナー活動を⾏いましょう�

�津�⾹さん

( JCI�� )

【ヘッドトレーナーをして良かった事】

ヘッドトレーナー、としてではなく、トレーナーをして良かったことをお�  
えしたいと思います。

トレーナーとして、�⼒としてお�えしたいことは、トレーナー仲間の�が  
りです。トレーナーをしている�には、���の�い�が�いように�じて  
います。そのような仲間と切���する中で、プログラムのみならず、あら  
ゆる�題を�く�えるようになったように思います。これは、 JC活動にも仕  
事にも活かされています。
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�瀬�也さん

( JCI下�シニア )

【ヘッドトレーナーを⽬指している�へメッセージ】

2018年からトレーナー活動をはじめて、たくさんのメンバーと知り�う��を頂き 
ました。�業してからも�⾏に⾏ったり、�みに⾏き昔�で盛り上がります。現�

中��を担いながら�気でセミナーと向き�った�果です。時には��に先を�さ

れ�しい想いをすることも、先�から�しく指�される事もあります。�て⾃�の

成�になっています。�業してから思うことは、トレーナーとして成�できたスキ

ルが⼀�、���に活かせると思います。さぁ〜�さんもトレーナーもしながら、

成�しましょ〜��

丹⽣茂希さん

( JCI⼩��シニア )

【ヘッドトレーナーをして良かった事】

�は、トレーナー��⾃体は2013年に⾏っていますが、�向や��の事な  
どもありトレーナー活動を�い間⾏っていませんでした。正�このまま�業  
しようかなとも思っていましたが、あるHTが��にトレーナー活動の再開  
を�ってくれました。�果、昨年�業間�にHTを�得し、�年2⽉に�めて  
HTとしてセミナーを��させていただきました。⾃�の未�さに気づく⼀  
�で、他LOMの活気を味わえて�鮮でした。�向��で�国のメンバーと  
つながれる��がトレーナーにはあります。���の為にも�くのメンバー  
がトレーナー活動を⾏っていただければ�いです。



�回担当したヘッドトレーナーの��
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【ヘッドトレーナーをして良かった事】

�国に�25000�の�員がいて、�国のLOMのメンバーとセミナーを��  
��から��させてもらえること。

�国の�々な�々と��うこと、��いを�して貴重な��をさせてもらえ  
ます。その中で、⾃�も⽇々成�してることを�じることができ��した JC 
ライフを��しています。 桃��⼀さん

( JCI�野� )

【ヘッドトレーナーをして良かった事】

トレーナーを⽬指すことで、⾃�が�属しているLOMとの�い、ブロック  
との�い、地�との�いをたくさん��することができます。�いを知ると  
いうことはそれだけ⾃�の��が�えるということ。��が�えることで当  
たり前のことが当たり前でなくなり、⾃�の�野が�がり価��も�わり、  
ものごとを柔�に捉えることができるようになりました。受�者と共に成�  
を�じることができるのもトレーナーをやっていて良かったことです。

⽮野陽⼀さん

( JCI�⽇� )

プログラムを開催したいＬＯＭ
トレーナーに興味がある方
まずはＨＰからお問い合わせください！！
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JC教育推進委員会 委員長　今住 一童

【ヘッドトレーナーをして良かった事】

各地のLOMの�さんと�流できること、また各地のLOMが�える問題や�  
策を�三者の立場で�き、それを他の�々に共有できることです。もちろ  
ん、⾃�のLOMにも持ち�ることができますので、⾃�⾃�、セミナー受  
�者さん、⾃�のLOMという三�良しに�がると�じています。ぜひ�さ  
んにも JCプログラムの良さを知っていただき、⼀�に�しくトレーナー活動  
をしてまいりましょう。

鈴⽊��佳さん

( JCI⼀� )

【ヘッドトレーナーをして良かった事】

�それぞれ「やる気スイッチ」が�うと思いますが、セミナーを�じて�しでも共

�していただき、やる気にあふれたメンバーを⾒るとやってよかったと�じます。

そして、�くのことを�えるために�くのことを�ばなければならないやりがいの

ある��だと思いますし、⾃⼰成�もできる�晴らしい��となっています。
����郎さん

( JCI東�� )

トレーナー通信特設サイト�
できました！

JCプログラムについて様々な情報が
確認できる特設サイトができました！
ぜひチェックしてみてください！

トレーナー通信特設サイト
はこちら

ヘッドトレーナー(HT)��
  ・VMV
  ��司さん (各��⻘年��� )
 ・Purpose
  ⼩���さん (�潮⻘年��� )
アシスタントトレーナー(AT) ��
 ・スピーチ
  ⼩���さん (�⽊⻘年��� )

新規登録者情報
(2022/2/14~2023/3/20)

Congratulation！

https://jaycee.or.jp/jc-program/

